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國立臺南藝術大學校務改善小組第 1次會議紀錄 

 

開會時間：102年 02月 26日（一）12時 10分 

開會地點：圖書資訊大樓 4樓第 1會議室 

主 持 人：李校長肇修                 紀錄：洪育得 

出席人員：鄭副校長德淵、施研發長德華、湯老師良興、汪老師文琦、龔

老師義昭、孫老師松榮、蔡老師慶同、陳老師樹熙、孫老師淳美、

劉老師婉珍、黃老師雅容（共 12人） 

請假人員：范老師揚坤、張老師乃月（共 2人） 

壹、主席報告：（略） 

貳、校務改善小組建議： 

一、校務改善小組會議紀錄公開。 

二、在制度上應全力支持教師教與學，並鼓勵教師爭取教學獎勵措施。 

三、可試行 Open courses，並可專案支持。 

四、可考慮將新進教師與約聘教師的 teaching loading減少，或以投入專

案（如國科會計畫案）減少授課時數。 

五、可考慮取消限制選課的規定。 

六、可考慮減少必修學分數，以使更多系所間課程交流。 

七、或可考慮更少規定、更少獎勵以及不鼓吹。（安那其主義） 

八、可每年一至二次製作一檔全校參與的製作，以創造另一參與平臺。 

九、有鑑於教育資源日益萎縮而分配零碎，宜以「任務編組」或「專案

團隊」的方式，重點推動可發揚本校特色之教學與研究計畫，行政

單位亦應具有短中長期計畫，避免流於形式管理而缺乏願景。 

十、請假規定或兼任老師升等等行政規定可檢討。 

十一、單位與單位間的溝通順暢度應檢討。 

十二、有關招生或可成立「招生辦公室」，並應作生源分析。 

十三、可思考招生作法及修課方式能更有彈性。 

十四、可設置咖啡館。 

十五、可鼓勵老師住校。 
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十六、學校各單位對於網頁應重視內容更新及視覺版面。 

十七、建議學校將評鑑與招生不佳的系所做重新整合，譬如將之整合為

跨系所或跨學院的教學單位，以彰顯學校特色與核心重點。 

十八、校務改善以學生需求與發展為主要考量，在資源、課程以及招生

三方面進行改善規畫。 

十九、考慮依校務改善與發展重要工作以專案方式進行，負責專案教師

酌予減少教學時數，讓更多教師都能以其專才幫助校務改善。 

參、散會：14時10分。 


